



Matrimonio

Para tener y mantener

1



Caso de Estudio Matrimonio parte III Con June Hunt

En esta edición de Casos de Estudio, nos uniremos a June y Myrna para la tercera parte de su conversación Esperanza en la Noche. Myrna está preparando la oportunidad para practicar el perdón y la confianza. June le da la Escritura para apoyarse bíblicamente.

Parte III

Conversación final del caso de consejería:

Myrna: Ya hablé con mi hermana y dijo que viene el sábado.

June Hunt: Muy bien.

Myrna: ... para pasar aquí la noche. Yo no sé cómo voy a reaccionar. Ella es mi hermana.

June Hunt: Bien. ¿Es esta la primera vez que ella estará de regreso en su casa después de lo ocurrido?

Myrna: Sí.

June Hunt: Bueno, ¿qué es lo que quiere que pase ahí?

Myrna: No sé. Tengo miedo.

June Hunt: Dígame algo, ¿Quiere usted confiar en su esposo?

Myrna: Sí.

June Hunt: Ajá

Myrna: Yo siempre he confiado...

June Hunt: Correcto. Entiendo eso. ¿Usted cree que en este momento él es confiable?

Myrna: Yo siempre he confiado...

June Hunt: Correcto. Entiendo eso. ¿Usted cree que en este momento él es confiable?

Myrna: Sí.

June Hunt: Yo también. Quiero decir, basada en lo que usted ha dicho, yo creo que lo es. Pero ayúdeme a entender cuál es su temor. Yo puedo percibir que usted siente ansiedad al saber que ella viene el sábado.

Myrna: Mi temor es que si yo... que yo empiece a llorar mucho y me ponga muy deprimida.

June Hunt: Bien. Está bien. Eso es importante para tratar. Mm... usted puede esperar que ahí puede estar una posibilidad... usted sabe, para decir, *“Señor, Tú sabes que he tenido profundas emociones sobre esto. Yo voy a elegir confiar en mi esposo, y te doy gracias porque eres mi sanador”*. Usted sabe, la Biblia dice en el Salmo 34:18 *“Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; Y salva a los contritos de espíritu”*. Y también, el Señor estará cerca de usted porque usted ha tenido un abrumado espíritu. ¿Verdad?



Matrimonio

Para tener y mantener

2

Myrna: Cierto, muy abrumada.

June Hunt: Si. Entonces diga. *“Gracias, Señor, que Tú estás cerca de mí. Gracias, Señor Jesús, que Tú vives en mí y que Tú me sostendrás”*. Continúe poniendo su atención en el Señor, no en la circunstancia. Como ve, esto hace una gran diferencia si ha habido tristeza de Dios o tristeza del mundo. Pero lo que he escuchado de usted es que ha visto un cambio en el estilo de vida de él. No hay nadie que no haya tenido la necesidad de ser perdonado. Lo importante que veo acá es, ¿hay un verdadero corazón arrepentido? ¿Hay una tristeza piadosa? De hecho, escuche esto y usted va a querer escribirlo porque yo creo que va a ayudarla...

esto está escrito en 2 Corintios 7:10-11.

“La tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación, de que no hay que arrepentirse, pero la tristeza del mundo produce muerte. Porque he aquí, esto mismo de que hayáis sido contristados según Dios, ¡qué solicitud produjo en vosotros, qué defensa, qué indignación, qué temor, qué ardiente afecto, qué celo y qué vindicación! En todo os habéis mostrado limpios en el asunto”.

Yo considero que él ha mostrado una tristeza piadosa. Gracias a Dios por eso.

Análisis y reflexiones parte III

La tristeza piadosa y la tristeza del mundo

“La tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación, de que no hay que arrepentirse, pero la tristeza del mundo produce muerte”. (2 Corintios 7:10)

En 2 Corintios 7:11 Pablo nos dice *“Porque he aquí, esto mismo de que hayáis sido contristados según Dios, “¡qué solicitud produjo en vosotros, qué defensa, qué indignación, qué temor, qué ardiente afecto, qué celo, y qué vindicación! en todo os habéis mostrado limpios en el asunto”*.

Pablo reconoció que los Corintios eran de corazón sincero y arrepentido que estaban dispuestos a cambiar y desearon alinear sus

acciones de acuerdo a la Palabra de Dios y a la carta de Pablo a ellos. Lea el capítulo completo para más información de este tema.

Basados en la información que Myrna le da a June, el esposo de Myrna está demostrando estas mismas características. June no puede conocer con certeza el corazón del hombre. Myrna tampoco puede conocer el corazón de su esposo. Pero, como Pablo menciona aquí, podemos ver la evidencia por el real cambio en su vida.

June le ayudó a Myrna a ver el cambio en su esposo como verdadera señal de tristeza piadosa, lo cual Pablo dice, nos guía a la salvación de nuestras luchas.



Matrimonio

Para tener y mantener

3

La palabra de Dios nos ayuda a ver la diferencia entre tristeza piadosa que es de Dios (*Realmente lo siento y ahora mi vida ha cambiado. Soy libre*) y la tristeza del mundo (*lo siento estoy atrapado, estoy triste por las consecuencias que estoy experimentando y sigo haciendo excusas culpando a otros. Estoy aplastado*).

Aquí está un ejemplo útil que se encuentra en la Clave Bíblica de Consejería sobre el Luto, en los Pasos de Solución:

“Todos hemos sufrido cierto grado de dolor por una traición. No hay nada que hiera nuestro corazón más profundamente que la traición de un amigo. Jesús comprendió el dolor de esto por parte de dos de sus amigos más cercanos: Judas y Pedro. Estos dos discípulos proveen un contraste adecuado del remordimiento piadoso y el remordimiento egoísta y mundano. Tanto Judas como Pedro se lamentaron por haber traicionado al Señor Jesús. Pero la traición de Judas lo llevó a tomar más decisiones equivocadas. Apabullado por el dolor, Judas se dejó llevar por el dolor del mundo y se suicidó. Por otro lado, la traición de Pedro dio como resultado un sufrimiento piadoso. En vez de endurecer su corazón, el dolor piadoso de Pedro lo llevó a arrepentirse de corazón. Ese arrepentimiento fue agradable a Dios y lo llevó a la total reconciliación con Cristo y a una vida de humildad y poder que impactó a todo el mundo. Judas y Pedro tomaron una decisión. Uno escogió la muerte, el otro la vida. Cuando usted tenga que enfrentar el dolor, ¿cuál será su decisión?”

Pablo habló la verdad en la vida de los Corintios porque Dios le dio la verdad y la aplicó a la necesidad de ellos. Tenemos la misma oportunidad a través de la Palabra de Dios, que nos ha dado a través de Pablo, y a través de la guía y la ayuda de los libros de Consejería Bíblica de Esperanza Para El Corazón.

Es probable que se enfrente al reto de ayudar a alguien a tratar con el dolor por la traición y a comprender la diferencia entre tener tristeza piadosa y tristeza del mundo; esto puede jugar un papel importante en el proceso de duelo.

Recuerde aplicar la verdad de 2 Corintios 7: 10-11 para ayudar a lograr un verdadero arrepentimiento, el perdón, y el restablecimiento de la confianza.

Tal vez usted conoce a alguien que necesita esta buena noticia de la esperanza en este momento. ¿Va a compartir este mensaje con ellos hoy?

